



Comunicado: 12 de enero de 2023
Asunto: **Apertura nueva cafetería Centro Social Universitario**

Estimada comunidad universitaria:

Como consecuencia del nuevo diseño de servicio de comedor universitario y del concurso público para su gestión, se ha producido la apertura del nuevo restaurante del CSU, resultado de la unificación en la 1ª Planta del edificio de todos los servicios hosteleros, que incluyen línea de autoservicio (con un menú diario), cafetería, comedor de eventos especiales, platos de gran demanda, etc. Además, se habilita la zona de comedor para usuarios de comida propia y se abre la gran terraza de la primera planta para su total aprovechamiento. El horario de apertura es de 8 a 19 h.

Debido a que el cambio de Concesionario se produjo el 1 de enero de 2023 y a que la reunificación y mejora del servicio ha requerido la adquisición por parte del Concesionario de una importante cantidad de nuevo material, la oferta de servicios se realizará de forma progresiva, ajustado al ritmo de la puesta en marcha de los nuevos materiales. El compromiso de la Universidad ha sido dar continuidad al servicio desde el primer día de vuelta de vacaciones navideñas. Rogamos que entiendan y disculpen la imposibilidad de estar a pleno funcionamiento desde el primer momento.

Esperamos que esta nueva singladura sea del agrado de la comunidad universitaria, pues es una iniciativa que pretendemos que dinamice el uso de esta infraestructura y proporcione un servicio de hostelería satisfactorio para todos.

Como siempre, si quieren ampliar su información sobre este o cualquier otro servicio de hostelería, pueden visitar la web <https://www.um.es/web/casan/>

Un cordial saludo.

María Belén López Morales.
Vicerrectora de Infraestructuras.